

hermano Presidente General, vereis con gusto que hemos trabajado por el engrandecimiento de nuestra querida ALIANZA. Nuestros esfuerzos no han terminado; protestando como lo hacemos en juramento solemne al ingresar a la ALIANZA, seguiremos luchando para hacer de ella una UNION grande y justificada que nos honre como ferrocarrileros y como mexicanos. Trabajaremos sin fatiga para que, ante la faz del mundo y del ferrocarrilero extranjero, nuestro antecesor, demos el ejemplo de ser hombres cultos que profesamos un amor sin límites al trabajo, defensores conscientes de nuestros derechos y ciudadanos capaces de dar un timbre de gloria a nuestra Patria.

Ya que hemos despertado del letargo en que estuvimos sumergidos durante largos años, que hemos comprendido indispensable la unión del ferrocarrilero mexicano, pongámosla en práctica cediendo de nuestra parte no tan solo el deseo, sino todos los medios posibles para llevarla a feliz término. Que nos sirvan de provechoso ejemplo las Uniones extranjeras que son poderosas, acumulando energías bajo un principio, bajo una bandera. Justificando nuestros actos, la justicia quedará de nuestro lado.

Honrado por los hermanos de esta Sucursal para asumir el puesto de Presidente, solamente he aceptado por el cariño tan grande que profeso a nuestra querida "ALIANZA," mas no por crearme capaz de desempeñarlo con acierto; pero si carezo de inteligencia y aptitudes, me sobra buena intención y sinceridad para conducirme. Me esforzaré por cumplir con mi cometido, contando como cuento con la ayuda de todos los hermanos de la Sucursal para hacer, en lo que esté de nuestra parte, poderosa y respetada LA ALIANZA DE FERROCA-

RRIEROS MEXICANOS. Dispuesto estoy a reconocer mis errores cuando se me señalen; así como para ayudar a nuestros hermanos, sin desviarme de la línea de conducta honrada que nos hemos trazado.

Que esta sencilla fiesta que celebramos nos sirva de estímulo no desmayando en nuestra grandiosa empresa, para lo cual invoco nuestro sagrada lema: "UNIONIS EST VIRTUS" "PERSEVERANTIAE EFFECTUS."

M. GARCIA.

Acámbaro, Octubre 12 de 1912.

*DISCURSO pronunciado en el primer aniversario de la fundación de la Sucursal No. 5 de la ALIANZA DE FERROCARRILEROS MEXICANOS. Acámbaro.*

La fiesta conmemorativa que celebramos esta noche, es bella y grandiosa para nuestros ideales; de su fondo se destaca un tinte soberbio de majestad.

Ha principiado con grande fé la unión efectiva del ferrocarrilero mexicano, que antes, por causas que no deseo examinar, le estaba vedado ejercitar ese derecho so pena de ser expulsado del gremio.

Germinada en nuestros cerebros la idea fecunda del mutualismo, sin tener obstáculos que interrumpen su desarrollo, comienza a difundirse entre nosotros derramando sus benéficos dones. De nuestros sembradíos de unión, ya se recogen los frutos. Una prueba patente es: nuestra floreciente Sucursal, la No. 5 dependiente de la "ALIANZA DE FERROCARRILEROS MEXICANOS" formada el ocho de Octubre del año retro-próximo con un pequeñísimo número de empleados y en la actualidad, no obstante de ser limitado su campo de acción, cuenta con más de un centenar